

Together as One

Ejemplo de charla del Pastor:

La próxima semana recibirán un sobre por correo solicitando su apoyo para la Campaña Anual Diocesana "Juntos como Uno" (Together as One) (TAO)2025-2026. Por favor, consideren con oración hacer un donativo y sepan que su contribución ayudará a financiar ministerios que benefician a más de 25,000 hogares católicos y a innumerables personas en todo el noroeste de Iowa.

San Pablo nos recuerda en Efesios que debemos "vivir la verdad en amor y crecer en todo hacia aquel que es la cabeza, Cristo, de quien todo el cuerpo, bien ajustado y unido por medio de toda junta y ligamento que coopera, según la actividad propia de cada miembro, recibe su crecimiento para edificación en amor." [Efesios 4: 15-16]

Como miembros individuales del Cuerpo de Cristo, todos poseemos distintos dones y talentos para impulsar el ministerio de Cristo y Su Iglesia. Los generosos dones de Dios deben ser devueltos a Él al compartir la paz y alegría de Cristo con todos aquellos que encontramos.

El ministerio financiado "Juntos como Uno" ofrece amplias oportunidades para que ustedes y otros sean Discípulos de Cristo y Administradores de Sus Dones. Ya sea a través del apoyo a catequistas involucrados en programas de educación religiosa parroquial, ministerio juvenil, recursos para preparación matrimonial, retiros y mucho más, hacen posible todo esto mediante su donativo sacrificial.

[Compartan algunos ejemplos de cómo su parroquia se beneficia directamente de "Juntos como Uno" (Together as One) (TAO) - ya sea a través de ministerios financiados u oficinas diocesanas que respaldan su parroquia, como la oficina diocesana de contabilidad parroquial.]

Nuestra meta para "Juntos como Uno" es de \$____. Una vez que alcancemos esta meta, el 100% de todos los fondos recaudados por encima de ella serán devueltos para nuestro uso. Podemos utilizar "Juntos como Uno" como nuestra propia recaudación de fondos parroquial para ayudarnos a conseguir dinero para (destaquen un proyecto específico de la parroquia que se abordará con los fondos de TAO).

[Para aquellos que han tenido resultados positivos antes, hablen sobre cómo han utilizado el dinero para ayudar a su propia parroquia. Tal vez utilizaron el dinero para pagar el equipo que se usa para transmitir las Misas.]

Ahora es el momento de unirnos como el Cuerpo de Cristo para apoyar "Juntos como Uno" (Together as One) (TAO). Cada uno de nosotros juega un papel importante, ya que San Pablo nos llama "los ligamentos del cuerpo", y nosotros, a través de nuestro apoyo, contribuimos al crecimiento de la Iglesia al edificarla en amor.

Our Diocesan Annual Appeal
#whywegive



Together as One

Con la participación de todos, podemos alcanzar nuestra meta. Ninguna contribución es demasiado grande o demasiado pequeña. Ofrezcan el don más generoso que puedan. No solo necesitamos sus donativos financieros, sino también sus oraciones, para que podamos cumplir con nuestra meta parroquial para la Campaña. Gracias por su apoyo y recemos:

Oh Padre Celestial, Cuya esencia es Una-en-Tres y Tres-en-Uno, Bendice con una unidad similar Al Pueblo de la Diócesis de Sioux City Para unirse como uno solo en amor y fe. Inspira nuestra caridad y llena nuestros corazones. Ayúdanos a actuar con amabilidad y cuidado Mientras respondemos a las necesidades de tu Iglesia Para que también podamos ser uno, así como tú eres uno. Movidos por el ejemplo de tu Hijo, Y en unión con el Espíritu Santo, Te honramos, Santa Trinidad y a la vez un solo Dios. Por siempre jamás. Amén.



Our Diocesan Annual Appeal
#whywegive